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1 Begrüßung

Als Protokollführer/in wird Jacqueline Günther bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die

Sitzung um 19:33 Uhr.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss

beschlussfähig ist.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Die Protokolle 167 von Omar und 170 von Nicolas werden angenommen.

4 Berichte

Der Jahresabschluss von 2018 ist fertig und liegt auch schon beim Finanzamt. Dominik kümmert sich

in naher Zukunft um die anderen Haushalte und ist dann nicht für andere Themen ansprechbar.

5 Erstitaschen

Alles ist bereits geliefert, bis auf die Getränke. Diese sollen so geliefert werden, dass sie direkt unten

gelagert werden können.

6 Erstibegrüßung

Diese wird in Präsenz stattfinden. Wir haben einen Stand direkt vor dem Hauptgebäude. Es werden

Getränke und gegrilltes (Fleisch und vegane Alternative) angeboten. Die Fachschaft Maschinenbau

hilft personell und wirbt für sich selbst.
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7 Ukraine-Hilfe

Jannis wurde darauf angesprochen, ob wir als AStA etwas für die Ukraine machen würden. Er schlägt

vor, bei der Erstibegrüßung eine Spendenbox aufzustellen und auf den Konflikt hinzuweisen, mit ei-

ner Aktion des Aktionsbündnis Deutschland hilft. Eine weitere Option wäre Werbung für die Tutor-

space GmbH, welche Studierende sucht, die ehrenamtlich als Tutoren für geflüchtete Ukrainer/innen

Deutschkurse geben. Jannis informiert sich da aber nochmal genauer darüber. Die dritte Möglichkeit

wäre die Abgabe von Sachspenden, welche wir dann zur Erstaufnahmeeinrichtung der AfA bringen.

Es wird der Antrag gestellt, eine Spendenbox des Aktionsbündnis Deutschland hilft an der

Erstibegrüßung aufzustellen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (171_1).

8 AStA-Website - aktuelle Planung

Nicolas erklärt unsereWebsite für die neuen Astarier. Er schaut grade wieman dieWebsite noch opti-

mieren könnte und hat sich über diverse Content-Management-Systeme informiert, wie zumBeispiel

Wordpress. Unser Datenschutzformlar entspricht nicht den Richtlinien, aus diesem Grund wird Ni-

colas es updaten.

9 AStA-Protokolle

Nicolas bittet erneut alle, die Protokolle aus dem letzten Jahr zu unterschreiben, dies ist sowohl digital,

als auch händisch möglich.

10 Tagung

Leider konnte trotzDoodle keinTermin gefundenwerden, an demalle können.Die AStA-Tagungwird

am 07.05.2022 ohne Jacky stattfinden. Die Referate sollen sich Themen überlegen, die an der Tagung

besprochen werden sollen.
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11 Sonstiges

11.1 Kiosk

Die Fragen für dieUmfrage bezüglich einesKiosks sind fertig undmüssen in dasUmfragetoolUnipark

eingefügt werden. Dies übernimmt Nicolas.

11.2 Pullis

Annie hätte gerne schwarze T-Shirts. Diese wurden jedoch von der Mehrheit abgelehnt. Annie ver-

legt die Abstimmung über die Pullover nochmal auf die nächste Sitzung, da einige noch Bedenkzeit

bekommen.

11.3 Neuer Sitzungstermin

Der feste Sitzungstermin wird in der nächsten Sitzung festgelegt. Alle sollen sich Gedanken machen

über eine Uhrzeit und einen Tag, wobei der Mittwoch schon ziemlich sicher ist. Yannis findet 17 Uhr

sexy.

11.4 Semesterbeitrag

Annie schlägt vor, den Semesterbeitraganteil von 14€ beizubehalten. Es gibt keine Widersprüche. Es

wird noch auf die Entscheidung des StuPas gewartet.

11.5 LAK

Heute war LAK Sitzung. Annie und Rudi (vom Uni AStA) haben sich als Vorstand vorschlagen lassen.

Annie kann nicht nein sagen. Jannis würde die Vetretung für Annie übernehmen.

11.6 MyLily

Es soll ein Automat für Binden und Tampons am Hauptcampus (und eventuell am Gestaltungscam-

pus) auf der Damentoilette angebracht werden. Jacky fragt das Gleichstellungsbüro an, ob diese sich

finanziell beteiligenwollen. Dann entscheidenwir, obwir nur einen oder zwei Automaten anschaffen.

Es wird der Antrag gestellt, 2 Automaten und Hygieneprodukte imWert von 1600€ anzuschaffen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

7 Stimmen dafür, 0 Stimmen dagegen, 3 Enthaltungen

Der Antrag ist somit angenommen. Es ergeht der Beschluss (171_2).
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11.7 Nächster Sitzungstermin

Annie schlägt für die nächste Sitzung den 06.04.2022 19:30 Uhr vor, dieser wird von allen angenom-

men.

Annika schließt die Sitzung um 21:24 Uhr.

12 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Jacqueline Günther

(Vorsitzende/r) (Protokollführer/in)
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